



1060,- Euro für die Bürgerstiftung – Herzlichen Dank an die Sparkasse

1.060 Jahre Stadt Langenzenn, 2,5 Jahre Bürgerstiftung, 407 Läufer und 1 Gutschein über 1.060 Euro. Im Rahmen der Siegerehrung des Langenzenner Firmenlaufs verlieh die Sparkasse Fürth in Person von Vorstand Lothar Mayer einen Scheck über 1.060 Euro an die Bürgerstiftung Langenzenn vertreten durch den 1. Vorsitzenden der Stiftung und 1. Bürgermeister der Stadt Langenzenn Jürgen Habel. Die Sparkasse fühlt sich in besonderer Weise mit der Region verbunden und packte die Chance am Schopfe, das sportliche Ereignis mit dem guten Zweck zu verbinden. Habel und Mayer schickten zuvor ihre Teams ins Rennen und waren selbst unter den sportlichen Läufern.

Die Sparkasse ist Partner der Bürgerstiftung in der Stiftergemeinschaft Fürth. Die Sparkasse steht aktiv als Multiplikator, für das Marketing allgemein und für die Stifterberatung zur Verfügung. Auch die Vermögensverwaltung regelt die Sparkasse. Anlässlich des Firmenlaufs tritt die Sparkasse nun in der Stiftergemeinschaft selbst als Spender auf. Im Februar 2012 wurde die Bürgerstiftung Langenzenn ins Leben gerufen – einfach gesagt – als Zusammenschluss vieler Stifter unter einem Dach. Im Unterschied zu herkömmlichen Stiftungen wird das Stiftungskapital einer Bürgerstiftung von mehreren Spendern eingebracht, die Erträge können in mehrere Förderzwecke fließen. Eine Vielzahl von Projekten konnte seither unterstützt werden. Gemeinsam können etwas bewegen!

Langenzenner Firmenlauf - Jeder hat an diesem Tag gewonnen

Die Stadt Langenzenn stellte zum 1060-jährigen Jubiläum erstmalig einen Firmenlauf auf die Beine. Der Startschuss durch Altbürgermeister Fischer fiel am Sportgelände des SV Burggrafenhof. Der Rundkurs führte ca. 5,5 km Richtung Eichensee und zurück. Dabeisein war alles, Schnelligkeit spielte keine Rolle.

Tolles Programm und tolles Wetter

Um kurz nach neun waren die letzten Teilnehmer noch dabei, ihre erfolgreiche Teilnahme am Firmenlauf in Langenzenn zu feiern. Eine rundum gelungene Veranstaltung und das tolle Wetter hatten dies möglich gemacht. 409 Läufer aus 25 Firmen, darunter 65 Läufer aus Stadt, Stadtrat und Bürgerbus haben den Lauf und das vielfältige Rahmenprogramm rund um den Lauf mit Aufwärmprogramm, Biergarten, Moderation und Ausstellermesse mitgenommen.

Urkunde für alle 409 Teilnehmer sowie 4 Hauptpreise

Der Langenzenner Firmenlauf ist kein Wettkampf auf Zeit. Wer mitlief, hatte also bereits gewonnen. Jeder Teilnehmer erhielt



Auch der Veranstalter des Firmenlaufs – die Stadt Langenzenn – wurde als Stifter aktiv: 1,60 € pro Teilnehmer aus der Teilnehmergebühr gehen an die Bürgerstiftung Langenzenn.

im Ziel eine Medaille und eine Urkunde. Bei der Siegerehrung direkt anschließend an den Lauf wurden acht Preise vergeben. Die vier Hauptpreise gingen an die jeweils prozentual teilnehmerstärkste Firma in den vier Kategorien nach Firmengröße. In der Kategorie 1-9 Mitarbeiter gewann die Cadiön AS Vertriebs GmbH (4 von 5) einen Essensgutschein der Osteria Palermo. In der Kategorie 10-99 Mitarbeiter nahm die Stöbel GmbH (21 von 43) den Gutschein für eine Runde Swingolf in Horbach mit nach Hause. Ein Gutschein für das Kulturhof Café ging in der Kategorie 100-199 Mitarbeiter ging an das AWO Seniorenwohnen (37 von 100). Bei den prozentual meisten Teilnehmern bei einer Firmengröße ab 200 Mitarbeiter gewann die ElringKlinger AG (93 von 200) drei 15-Liter-Fässer Hofmann Pils vom Getränke Ammon, einen Wurstkorb vom Metzger Meyer und einen Laib Brot Greller von Grellers Backhaus.

Besondere Ehrungen

Im Rahmen der Siegerehrung verlieh die Sparkasse Fürth in Person von Vorstand Lothar Mayer einen Scheck über 1.060 Euro (in Anlehnung an das 1060-jährige Jubiläum der Stadt) an die Bürgerstiftung Langenzenn vertreten durch den 1. Vorsitzenden der Stiftung und 1. Bürgermeister der Stadt Langenzenn Jürgen Habel. Habel und Mayer waren selbst unter den sportlichsten Läufern. Das Team der Stadt (65 aus 140), das sehr



teilnehmerstark vertreten war, lief als Gastgeber allerdings außer Konkurrenz. Die Geschäftsstelle der Sparkasse Langenzenn selbst war ebenfalls rekordverdächtig stark vertreten. Da die Sparkasse Fürth allerdings kreisweit vertreten war, wurde der Schnitt gesenkt. Auch der Fairnesspreis war bemerkenswert: Der Firmengründer der Fa. Gigahertz Solutions GmbH, im Rollstuhl sitzend, wurde von seinen Söhnen ins Ziel geschoben. Alle 9 Teilnehmer des Teams sind in die Comödie Fürth zu „Der Watzmann ruft!“ eingeladen. Der Spaßpreis ging an die Freiwillige Feuerwehr Burggrafenhof, die den Lauf in voller Montur absolvierte. Zudem wurden der älteste und der jüngste Teilnehmer prämiert.

Infos rund um die Themen Sport und Gesundheit

Auf der Ausstellermesse der Hauptsponsoren Synergy Sports, die Sparkasse Fürth, Cadion Vertriebs AS und AOK Fürth konnten die Läufer sich vorab Infos und kleine Präsentationen abholen. Die Cadion Vertriebs AS z.B. schenkte Magnesium- und Isodrinke aus. Grellers Backhaus stiftete für jeden Läufer einen Muffin, zoells.de stellte jedem Läufer kostenlos eine Trinkflasche zur Verfügung. Zum Gelingen der Veranstaltung trug nicht zuletzt das Catering des SV Burggrafenhof, die Streckensicherung der Freiwilligen Feuerwehr Burggrafenhof und die Bereitschaft des BRK Langenzenn bei. Das Projektteam rund um das Kulturamt der Stadt Langenzenn bedankt sich bei auch bei allen weiteren Unternehmen, deren finanzielle und sonstige Unterstützung den Lauf erst möglich gemacht hatte. Danke auch an die Adresse der Kollegen bei Stadt Langenzenn und natürlich an alle Firmen, die zahlreich Teams angemeldet haben. Auch der soziale Gedanke spielt eine Rolle: 1,60 € pro Teilnehmer aus der Teilnehmergebühr gehen an die Bürgerstiftung Langenzenn.

Danke an alle Sponsoren, Helfer und Teilnehmer!

